

Mesdames, Messieurs et chers gymnastes,

Je vous souhaite à tous la bienvenue pour cette Assemblée Générale Ordinaire. Je remercie tous les membres présents, ainsi que tous nos partenaires et tous nos anciens membres. Je remercie plus particulièrement, la mairie d'Ambérieu en Bugey, qui est représentée ce soir, par M. Lionel MOUGEOT.

Je sais que, pour certains, il n'a pas été facile de se libérer et je les remercie chaleureusement de leur présence.

Nous allons à travers cette Assemblée Générale, faire le bilan de la saison dernière, la saison 2023-2024.

La séance se déroulera de la façon suivante :

- présentation du bilan moral par notre secrétaire, Nathalie VIOLLET.
- présentation du bilan financier par notre trésorière, Catherine QUINSON.
- présentation du bilan des activités sportives par nos entraîneurs.
- Nous réaliserons ensuite les élections des membres du Conseil d'Administration. Et il me semble important de souligner qu'il y a 5 départs du CA.

J'en profite pour vous rappeler que toute personne de plus de 16 ans, adhérentes (gymnastes, parents et entraîneurs bénévoles) depuis plus de 1 an au club, peuvent intégrer le CA. Et je vous invite à nous rejoindre pour faire vivre et grandir cette belle association.

-Pour clore cette assemblée, vous serez invités à partager avec nous, le verre de l'amitié.

Avant de donner la parole à notre secrétaire, je voulais vous annoncer de bonnes nouvelles et cela fait du bien, ces temps-ci. L'ALJF se porte bien ! Nous avons retrouvé un nombre d'adhérents importants : 607 sur la saison 2023-2024. Nous avons 500 adhérents en 2021-2022 et 534 en 2022-2023. De plus, malgré les gros investissements en matériel que nous avons réalisé l'an dernier (achat du praticable dynamique) et l'année précédente (achat du praticable de GR), notre trésorerie est saine.

Les résultats de nos disciplines en compétition se maintiennent ou s'améliorent. En GR nous avons doublé le nombre de finalistes au Championnat de France individuel (2 à 4) et nous avons maintenu le nombre d'ensemble qualifiés au Championnat de France. En GAC, nous avons maintenu le nombre d'équipes qualifiées aux Championnat de France. Nous ne pouvons pas tous les ans, espérer un titre de Championne de France !

Et pour la GAF, nous avons eu plusieurs individuelles et équipes qualifiées en finalité régionale et nous avons obtenu une belle 3^{ème} place pour l'équipe des grandes. Nous espérons bien que l'arrivée du praticable dynamique, nous permettra une belle progression des résultats en GAF en visant des qualifications au championnat de France.

Enfin, le club a repris son rôle d'organisateur de compétitions. Pour rappel, il y a juste un an, nous organisons, à domicile, le Championnat départemental individuel en GR. Cela faisait 10 ans que nous ne l'avions pas fait et nous avons relevé ce défi avec succès. Notre image au sein du Comité Départemental de l'Ain et de la Fédération Française de Gym n'en est que renforcée.

Fort de ce succès, le club a pris la décision au mois de mai dernier, de renouveler cette expérience. La semaine prochaine, nous débutons la saison gymnique en organisant à nouveau cette compétition, au gymnase de Cordier. Nous avons aussi un autre projet, qui a été approuvé par Comité Régional de la FF Gym, nous organiserons le Championnat régional des ensembles en GR, au Centre International de Rencontre de Saint-Vulbas. Ce sera une compétition sur 2 jours, le weekend du 10 et 11 mai 2025. C'est un nouveau défi pour nous et nous espérons que ce sera un grand moment pour l'ALJF.

Je vais maintenant laisser la parole à notre secrétaire.

Je vous remercie pour votre attention.

Sophie RIOL